

# BIG ISSUE

## Jum'at Curhat, Warga Pasir Putih Minta Kapolsek Kota Tertibkan Tempat Hiburan Lumiere Cafe And Resto Karena Buka Sampai Subuh!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.BIGISSUE.ID](https://bungo.bigissue.id)

Mar 24, 2023 - 13:20



BUNGO - Curhat Aman dan nyaman bersama Kapolsek kota , dikemas dengan Jumat Curhat adalah program jitu cegah permasalahan yang datang.

Jumat Curhat kali ini, dilaksanakan di kantor lurah pasir putih, kelurahan pasir putih, kecamatan Rimbo tengah, Jum'at ( 24/03/2023 ) . Kegiatan tersebut merupakan program polri dalam menyerap informasi Langsung dari masyarakat.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Kota Iptu R.F.Ritonga didampingi, lurah pasir putih, ketua RW 01 Ahmad Gazali Nasution, RW 02 Harnowo Budi,

RW 03 Tobroni Yusuf, RW 06 H. Ibrahim, Kanit Intelkam Aiptu Husnul, Kanit Reskrim Aipda Dwi suwintar, Kanit provos Aipda Iwan Rani, BKTM Bripka Ikrom perdana, yang ada di kelurahan pasir putih dan pemuda pemudi serta tokoh masyarakat.



Dijelaskan, pertemuan ini sudah menjadi agenda rutin Polsek kota untuk dengar seluruh Curhatan lapisan masyarakat dan juga tokoh masyarakat. Jadi kegiatan ini adalah untuk mendengar permasalahan apa yang sedang terjadi di masyarakat.

"Terkait keluhan masyarakat yang pernah melapor tidak ditanggapi maka ke depan kami akan cek kembali ", Ujarnya.

Dalam giat Jum'at Curhat kali ini, beberapa elemen masyarakat menyampaikan aspirasinya dan keluhannya.

Lurah pasir putih menyampaikan situasi Kamtibmas di kelurahan pasir putih secara umum aman dan kondusif.

" Ya, saya mengucapkan terima kasih atas kunjungan dari Polsek kota Bungo dalam giat Jum'at curhat, untuk situasi Kamtibmas yang ada di pasir putih aman dan kondusif, ini berkat kerjasama antara masyarakat dan juga pihak kepolisian ", Ungkapnya.

Dalam waktu yang sama ketua RT 03 Tobroni Yusuf menyampaikan agar bisa lebih ditingkatkan lagi untuk berpatroli di wilayah pasir putih guna untuk menjaga keamanan agar tetap kondusif.

" Terima kasih kepada pihak Polsek kota Bungo yang sudah mengadakan giat Jum'at curhat ini, kami berharap agar patroli ke wilayah pasir putih terutama sekitar SMA 1 untukantisipasi agar anak-anak tidak bolos sekolah dan dari tindak pidana yang lain ", Tegasnya.

Kaposek Kota Bungo pun menyampaikan akan terus melakukan patroli khususnya di wilayah pasir putih dan diseluruh Kotta Bungo, guna untuk

meminimalisir kenakalan remaja dan tindak pidana lainnya ", Ungkapnya.

Ketua RW 06 H. Ibrahim juga menyampaikan bahwa Lumiere cafe and resto sangat mengganggu karena ada music pada malam Jum'at dan malam Minggu, dari jam 01:00 WIB sampai subuh.

" Sangat meganggu karena suara musik sangat keras dan kencang ini sangat mengganggu ", Tegasnya.

Ia juga menambahkan bahwa tempat hiburan Lumiere cafe and resto diduga menjual minuman keras yang bisa berdampak buruk bagi remaja.

Ia berharap agar Lumiere cafe and resto mendengar keluhan yang ada dimasyarakat karena ini demi kebaikan bersama, dan kepada pihak Polsek kota Bungo agar melakukan patroli ke tempat hiburan Lumiere cafe and resto.

Kapolsek Kota Bungo menambahkan nanti kami akan tindaklanjuti dan segera melakukan patroli ke tempat hiburan Lumiere cafe and resto.

Warga juga mengeluhkan kos - kosan / tempat penginapan yang ada disekitar, jika kos - kosan itu tidak mengganggu mungkin tak apa tapi ini banyak sekali kos - kosan yang disalahgunakan, jadi tempat kumpul dan tempat mengkonsumsi narkoba.

" Jadi kami berharap agar pihak Polsek kota Bungo rutin adakan sidak ke kos - kosan yang ada di wilayah pasir putih ini, untuk meminimalisir tindak pidana yang tidak diinginkan ", Tutupnya.

Iptu R.F Ritonga kembali menyampaikan keluhan yang bapak ibu sampaikan akan segera kami tindak lanjuti, dan terima kasih kepada masyarakat pasir putih yang sudah mau mengeluarkan aspirasi nya.

" Yang pasti keluhan akan kami proses dan tindak lanjuti, kami tidak akan diam yang penting Masyarakat tetap berkomunikasi dengan kami Polsek kota Bungo ", Tutupnya. ( MR )